

**L'Association genevoise de
parents et amis des bénéficiaires
de la SGIPA – AGEPA**

a la grande tristesse de faire part du décès
de

Monsieur

Raymond ULDRY

membre fondateur de l'Association en
1958, puis son président durant de nom-
breuses années et enfin son président
d'honneur, dont elle gardera un souvenir
inoubliable pour l'engagement qui a été le
sien au service de personnes en difficulté.

L'AGEPA exprime à sa famille sa très
profonde sympathie empreinte d'une
grande reconnaissance.